
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 19 novembre 2024, alle ore 10:35 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta
del 19‐11‐2024 ‐ 0re 10.30" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓ ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 10:36, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport del 19 novembre 2024.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere Di Girolamo assente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando assente.

Consigliere Pugliese presente.

consigliere Rodríguez assente, consigliere Vinci assente ed elega il consigliere Carnese che è presente.

I consiglieri sono in numero di 6 su 11.

Abbiamo aperto la seduta alle ore 10.36.

La parola al presidente Fernández."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Grazie segretario, buongiorno colleghi.

All'ordine del giorno abbiamo sempre la tassa di soggiorno, però avevamo in audizione l'assessore Agate che ora mi manda un messaggio"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"e mi dice che è a Palermo con il Presidente del Consiglio.

Prego, prego.

Allora, qua abbiamo noi il parere del collegio del revisore de Condena e quindi ora lo leggiamo.
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Innanzitutto, consigliere Garnet, vuole se vuole."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"e allora facciamo un piccolo sundo per il consigliere che non era in commissione praticamente l'amministrazione ci manda l'aumento della tassa di soggiorno la motiva per quale
sono i motivi e passiamo è questo e allora e passiamo Secretario lo leggo al microfono spento? Ok, lo leggiamo al microfono spento.

Allora, per quanto riguarda i campeggi, era i 50 centesimi al giorno e passa con l'aumento a un euro."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Buongiorno.

Secretario facciamo"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"presente che entrano i consiglieri Orlando e Alagna.

Alle 10.40 andano"

Alle ore 10:40, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 10:41, si unisce alla seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"i colleghi Orlando e Valterralagna."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Siamo parlando noi dell'imposto di soggiorno che va a finanziare"

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"una serie di servizi prettamente turistici, servizi o perlomeno servizi che debbono essere rivolti ai turisti che verranno a Marsala.

Credo che sia doveroso reiterare per l'ennesima volta, nonostante riconosciamo la disponibilità della Sessoragate, nonostante lui è sempre preciso, puntuale, mai per la seconda volta
e l'argomento è importante tanto quanto altre imposte relative a quello che è il Comune di Marsala.

Tra l'altro l'assessore Agate è l'assessore in duplice veste perché parliamo noi di finanze, bilancio e turismo.

Perciò ritengo che è di fondamentale importanza la presenza dell'assessore Agate affinché l'assessore Agate non viene in questa commissione come in altre, ovviamente.

A confrontarsi su quelle che sono le iniziative che questa amministrazione ha messo in campo, la invito a proseguire l'argomento perché ritengo che dobbiamo arrivare noi in aula
convinti questa volta di poter votare favorevole o contrarie ad un eventuale aumento dell'imposto di soggiorno oppure a predisporre qualora ci sia da parte dell'amministrazione,
perché ritengo che qualche perplessità ce l'ho.

Comunque, per quanto riguarda me, da parte mia la disponibilità ad emendare o ad predisporre un atto di indirizzo in merito a questo atto deliberativo e alle somme, dico, qualora ci
sia la disponibilità io sono disponibile ad un eventuale confronto insieme all'amministrazione."

Sul punto, prende la parola Consigliere Giuseppe CARNESE che dichiara:

"in caso contrario già lei sa qual è, l'ho detto la scorsa volta, grazie.

Grazie consigliere Orlando.

Ora segretario ora riterriamo nuovamente la PEC all'assessore"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Agate e anche perché rimaste che sentivamo l'assessore Agate e poi vedevamo cosa c'era da fare.

Segretario faccia presente che alla edificio 40"

Sul punto, prende la parola Consigliere Giuseppe CARNESE che dichiara:

"e 50 entra in commissione il consigliere di Girolamo."

Prende la parola Consigliere Giuseppe CARNESE:

"Consigliere Carnese.

Grazie e benvenuto al collega di Gerolamo.

Grazie signor Presidente e colleghi.

Io in linea di massima il mio sì è condizionato a ciò che l'amministrazione offrirà ai turisti in riguardo ai servizi perché se noi dovremmo solo aumentare la tassa per il bersagliere, per
la festa del bersagliere, anche se è una cosa utilissima, la ritengo super utile, però non mi sembra giusto, perché in contropartita bisogna dare una contropartita ai turisti che vengono
a Marsala, che trovano o s'addoppiati quasi, in un certo senso, la tassa di soggiorno.

Ora, se ancora manca il Pullman che accompagnano i turisti all'aeroporto o viceversa, dico scusami, questa è una delle tantissime cose che si potrebbero fare.

Per esempio non c'è un inghentivo per far ritornare i turisti.

Potremmo offrire qualche attrattiva come uno spettacolo o altre cose, potremmo offrire un piccolo drink e promuovere allo stesso tempo il vino Marsala o dare addirittura a famiglia
una bottiglia di Marsala che sarà una spesa veramente esesoria.
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Sono degli esempi che possono essere aggiunti o corretti in un altro senso, ma sono tutte cose che vanno a promuovere secondo me il turismo ammazzato, soprattutto le attrattive,
perché senza attrattive uno ammazzato che cosa dovrebbe andare a fare? A vedere i cittadini ammazzarese? E' giusto, ci vuole qualcosa di utile affinché stimoliamo i turisti a venire a
Massala.

Io non faccio parte di questa commissione, come è noto, però la tassa di soggiorno coinvolge un po' tutti.

Io in linea di massima, ripeto ancora una volta, sono d'accordo al momento, solo a condizione che si dà una contropartita"

Alle ore 10:45, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Sul punto, prende la parola Consigliere Giuseppe CARNESE che dichiara:

"per il turismo.

e la faccio breve così mi riserverò di parlare nel Consiglio Comunale più dettagliatamente o se capiterà quando verrà l'assessore qua io mi troverò ad essere delegato e ne parlerò
anche con l'assessore.

Per quanto riguarda la delibera l'assessore sì è utile sentirlo però sicuramente è il firmatario della delibera quindi la proposta dell'assessore la conosciamo benissimamente e giusto
che è questa esatto quindi non"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"è che indispensabile è utile però.

Va bene, grazie.

Grazie consigliere Carnese.

Allora per quanto riguarda collega Carnese e l'audizione dell'assessore praticamente lo sappiamo la delibera è questa però devono venire qua a spiegarci che intenzione hanno cosa
fare di questa somma introitata dall'aumento della tassa di soggiorno era solo per farci uno specchietto quando meno queste occorrono per"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"i trasporti

poi una cosa volevo dire eh colleghe scusate un attimo scusate un attimo colleghe che questa è una cosa forse importante pure dopo la votazione che abbiamo fatto in aula l'altro
giorno per quanto riguarda il distretto turistico ora sappiamo che noi entro il 29 si devono, il 26 scusa, si deve presentare, dobbiamo mettere un consigliere nostro
nell'amministrazione, ci sono le votazioni ora quando mi riferiscono si ci devono dare soldi al distretto si deve mettere regola tutta e per avere questo a"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"meno da quello che capisco io.

Se lei consiglia Orlando Sago qualcosa grazie.

Così abbiamo le tempo che ti noiare.

Presidente noi siamo soci a tutti gli effetti del distretto turistico.

Con fondatori e soci all'interno del Comune, con o senza somme, perché le somme non danno la possibilità di voto oppure no.

Noi allo stato attuale siamo soci, a prescindere dal discorso che il Comune è in regola o non è in regola, con i pagamenti che fino a pochi giorni fa ne hanno fatto un altro da 35 mila
euro, basta scorrere l'alberopetorio per l'impegno che l'amministrazione si era preso per cercare di sistemare il debito residuo che c'era nei confronti del distretto turistico.

Ma a prescindere tutto, a prescindere le somme, noi abbiamo diritto di voto all'interno del distretto turistico e la possibilità di rivendicare presidenza, vicepresidenza, comitato tecnico,
comitato organizzativo e tutto quello che compete Questa è l'amministrazione che deve individuare la figura che deve essere rappresentata all'interno del distrito turistico e poi i vari
accordi che andranno a fare.

Volevo intervenire nel merito della delibera dopo l'intervento del consigliere Carnese perché mi faceva riflettere su una determinata situazione.

Non vorrei che passi il messaggio determinati consiglieri comunali o commissioni di merito o siano contro l'aumento dell'imbossa di soggiorno al fine di questa manifestazione.

Dico attenzione, cerchiamo di mettere in chiaro questa situazione perché è di fondamentale importanza.

ritengo che io per prima e tutti gli altri colleghi siamo non favorevoli, più che favorevoli a questa manifestazione in città.

Logicamente per quanto mi riguarda la delibera parla chiaro, la delibera parla chiaro e non l'ho scritta io, la delibera né lei Presidente né i consiglieri comunali che riporta che parte
del gettito dell'imposto di soggiorno andrà a finalizzare quell'evento.

Dico, è chiaro che da buon padre di famiglia se devo fare un investimento, e faccio un esempio banale, se devo comprare la cameretta a mia figlia mi faccio i conti in tasca per
quando andrò a comprare una cameretta a mia figlia, se devo organizzare una determinata manifestazione mi faccio i conti in tasca per capire se sono in grado di poter organizzare
questa manifestazione.

Sappiamo tutti e lo sappiamo benissimo che sia chiaro Presidente che questa manifestazione darà lustro alla città ma di contro sapevamo già la richiesta del costo soltanto iniziale
per avere la manifestazione, perché il costo reale di fatto non sono soltanto le 274.000 euro che vengono scritte lì, potrebbero essere il doppio, come ci potrebbe essere il triplo, come
potrebbero essere 274.000 euro, e ci fermiamo lì.

Facendo qualche calcolo ritengo che non sono queste le somme da impegnare.

mi premeva precisare il fatto, soltanto questo, che siamo favorevoli alla manifestazione, che l'amministrazione doveva attivarsi con altri canali, stato, regione, provincia, parlavano di
altri comuni che davano la disponibilità, non sappiamo più nulla, noi sappiamo soltanto che l'unico dato certo è quello della provincia che ha deliberato, del libero consorzio che ha
deliberato un contributo pari a 50.000 euro e poi di altro non ne sappiamo.

Se da 284, 274 quanto sono? Togliamo 50.000 euro, ne mancano 220.

Non sappiamo se ci sono altri contributi che arrivano dalla Regione, non sappiamo altri contributi se arrivano dallo Stato.
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Non sappiamo la disponibilità degli altri Comuni, forse c'era un Comune, Collega Pugliese, che aveva dato la disponibilità Poggio Reale ad ospitare i Bersaglieri, perché dobbiamo
togliere Pantelleria e Favignana.

Li dobbiamo eliminare questi, perché ulteriori costi sono.

Dico, danno congibuto ad ospitare, non economico a supporto della manifestazione, perché la manifestazione è il comitato organizzatore in capo a questo Comune."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie Presidente, intervengo dal suo microfono, sono il consigliere Pugliese.

In merito all'ultimo appunto che ha fatto il collega Orlando, che chiaramente è giusto dare spiegazioni di quello che io so all'interno del preventivo che credo, che è giusto Presidente,
che lei lo possa chiedere.

Il preventivo all'assessore lo porta qua e lo si va a sviscerare punto dopo punto.

Quella somma che è chiaramente indicativa tra le somme principali di spesa da parte del Comune e l'ospitalità delle fanfare, il vitto e l'alloggio delle fanfare.

Le fanfare, quando parlo di fanfare parlo di cinquanta circa fanfare, ogni fanfare è composta da trenta uomini più o meno.

Quindi quando parlo di fanfara parlo la fanfara di Milano, di Como, di Bergamo, di Belluno, di Napoli, di Milano, sono le fanfare che rappresentano il territorio, ecco per farvi un po'
capire di che cosa si tratta.

Tra le spese principali e più forti sono il vitto e l'alloggio per queste fanfare che vengono a suonare, quindi a sostegno della manifestazione stessa.

Quando un comune X, abbiamo detto ora Aetenico, circa una cinquantina possono oscillare.

e quando il comune di Partinico che dà la disponibilità di ospitare la fanfara di Belluno automaticamente quel valore che era stato messo all'interno del preventivo di 260.000 euro
viene meno perché va a finire a carico di quel comune ospitante, quindi il vitto alloggio viene fatto dal comune Partinico, faccio come esempio.

e quindi questa voce che era nel capitolo, considerate che un vittalloggio per 50 fanfare per 30 persone diventa poi realmente il valore sostanziale di spesa perché giustamente il
Comune dice io le ospito tutte, poi chiaramente deve lavorare nel poter distribuirle sul territorio, addirittura c'è una fanfare che lo ho dicerto perché me lo dicevano sarà da Grigento
perché a Grigento ha voluto una fanfare per fare il concerto d'onore il sabato sera che sarebbe la sera antecedente alla sfilata a Marsala Quindi ci sarà questa fanfara che andrà a
dormire ad Agrigento a spese e a vite alloggio.

Quindi questa fanfara poi verrà realmente su Marsala la domenica mattina."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Collega un attimino che io mi metto in contatto vediamo se risponde l'assessore prima di fare nuovamente che poi quindi essere sicuri così chiudiamo anche perché poi se andiamo
l'assessore"

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"e poi la chiudiamo la mandiamo in consiglio che dobbiamo stringere un po'."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Presidente io le chiedo di chiedere se è possibile agli uffici competenti di avere nel corpo della proposta di delibera viene richiamata una nota la nota protocollo numero 86 303 del
29 2024 a firma degli assessori dottor Agate e avvocato Billardello con la quale si richiede di riproporre la rimodulazione dell'imposto di soggiorno anche al fine di contribuire al
finanziamento delle spese da sostenere per il 72esimo raduno nazionale del Bersaglieri, evento di grande rilevanza e richiamo turistico che si terrà a Marsala nel 2025.

ritenuto opportuno perciò dico anche questa nota magari per capire che cosa avranno richiesto gli assessori in merito c'è un numero di protocollo e il protocollo ripeto se la
possiamo"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"mettere Allora, segretario, per quanto riguarda la PEC, non c'è bisogno che la fa l'assessore Agate, ha dato conferma.

Colleghe, scusatemi un attimo.

Allora, l'assessore Agate ha dato conferma per venerdì alle ore 9, ok? Quindi aspettiamo...

l'audizione dell'assessore e poi eventualmente vediamo a chi chiedere la nota richiamata.

Va bene consigliero Orlando? Ascoltiamo l'assessore venerdì.

poi per quanto riguarda noi avevamo pure all'ordine del giorno ancora la relazione degli ambienti sportivi che abbiamo visitato ora a me mi dicono che noi la palestra di Amabilina è
pure del comune praticamente"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"mi hanno informato che questa palestra

è del comune allora abbiamo capito allora che la palestra di Amabelina è al patrimonio del comune però ancora non inserita per quanto riguarda lo sport.

Comunque l'assessore ha detto che stanno eh o si sta occupando tanto è vero che ieri dice l'ha inserita nel per sbriciarlo bene.

Colleghi quindi io per la prossima volta intanto abbiamo l'assessore e poi finiremo la relazione andando dei sopralloghi che abbiamo fatto.

Poi eventualmente se dobbiamo andare anche noi a fare un soprallogo nella palestra eh andiamo pure.

Colleghi se non c'è nessun altro che ha da dire qualcosa"

Alle ore 11:15, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.
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Alle ore 11:15, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 11:15, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 11:15, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

La seduta termina alle 11:16.

Pag.5/5


